

OVACIONES

MIÉRCOLES 1 DE MARZO DE 2017 | NUMERO 24407 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Fuera, todos los que tengan antecedentes penales

Legalización, con méritos: Trump

Reitera que el muro se construirá

WASHINGTON, EU.- El presidente Donald Trump defendió este martes ante el Congreso la adopción de un nuevo sistema migratorio en Estados Unidos, basado en méritos y en la capacitación de los candidatos, y frenar el acceso al país de personas con baja capacitación laboral.

"Si pasamos del actual sistema de inmigración de personas con baja capacitación, y adoptamos un sistema basado en mérito, tendremos muchos beneficios: ahorraremos dólares, elevaremos los salarios y ayudaremos a las familias en dificultades -incluyendo familias de inmigrantes- a ingresar a la clase media", expresó.

En la visión de Trump, una reforma "real y positiva" del sistema migratorio estadounidense es posible si todos se ponen de acuerdo sobre tres puntos básicos: mejorar salarios para los estadounidenses, fortalecer la seguridad nacional y "restablecer el respeto por nuestras leyes".

En su primer discurso como presidente ante las dos cámaras del Congreso, Trump se refirió a una de sus más polémicas promesas de campaña, la construcción de un gigantesco muro en la frontera con México.

El mandatario aseguró que "pronto" comenzará la construcción de la muralla.

"Pronto comenzaremos la construcción de un gran muro a lo largo de nuestra frontera sur. Comenzará antes de lo previsto; cuando esté terminada, será un arma muy efectiva contra las drogas y el crimen", expresó.

Mientras pronunciaba su discurso, Trump puntualizó que inmigrantes en situación irregular y con antecedentes policiales estaban siendo expulsados del país.

"Mientras hablamos, estamos removiendo pandilleros, vendedores de drogas y criminales que amenazan nuestras comunidades y a nuestros niños. Esos tipos se están yendo mientras hablamos aquí esta noche, tal como yo lo había prometido", dijo.

Al inicio de su discurso, Trump condenó las recientes amenazas y actos de vandalismo contra perso-



WASHINGTON, EU.- Donald Trump. Primer mensaje ante el Congreso.

Hasta no ver no creer, asegura Videgaray

POR RITA MAGAÑA TORRES

Hasta no ver, no creer, dijo ayer el canciller Luis Videgaray al aludir a la versión periodística que señalaba que Donald Trump estaría dispuesto a implementar una iniciativa de ley para legalizar migrantes.

Medios estadounidenses dijeron el martes en la mañana que Trump impulsaría una ley que permita a los migrantes indocumentados obtener un estatus legal, aunque

no la ciudadanía.

Al comparecer ante pleno del Senado de la República, Videgaray destacó la posición que mantiene el presidente Enrique Peña Nieto frente al gobierno de Estados Unidos, "que es clara, inteligente y oportuna. No se debe confundir falta de estridencia y buenas formas de diplomacia con falta de firmeza o de estrategia".

El canciller se refirió a la llamada telefónica que tuvo Peña con el pre-

sidente de Estados Unidos Donald Trump, al reiterar que es falso que el estadounidense haya amenazado con enviar tropas a México para combatir al narcotráfico.

Ver página 3

Aprueba Senado revalidación

Ver página 2

'Obama, detrás de filtraciones'

WASHINGTON.- El presidente estadounidense Donald Trump acusó al exmandatario Barack Obama de estar detrás de las movilizaciones en contra de su naciente administración y de las protestas que han venido enfrentando legisladores republicanos.

El mandatario sugirió igualmente que su antecesor y personas afines a él y que continúan dentro del gobierno serían igualmente los responsables de las filtracio-

nes que han plagado su gobierno, y que provocaron ya la renuncia de su asesor de seguridad nacional.

"Creo que el presidente Obama está detrás de esto porque ciertamente su gente está detrás de esto", dijo el mandatario en una entrevista con la televisora Fox, aunque no ofreció prueba alguna para sustentar su dicho.

Trump pareció aludir el hecho de que Organizing for Action, uno de los grupos que han organizado

las movilizaciones en contra de su administración fue fundado en 2012 por Jim Messina, quien fue jefe de gabinete de Obama entre 2009 y 2011.

Legisladores republicanos han enfrentado en días recientes protestas en juntas vecinales a las que han convocado, similares a las legisladores demócratas enfrentaron en 2012 después de la aprobación de la reforma de salud.

Ver página 7

nas e instituciones de la comunidad judía, así como el asesinato de un ingeniero de India a manos de un hombre que pedía a gritos que los

extranjeros abandonen el país. Estos episodios, dijo el mandatario, "nos recuerdan que aunque somos una nación dividida por la

política, somos un país que se presenta unido en la condena al odio y al mal en todos sus formas".

Ver página 3

Negociaciones sobre TLC, complejas: EPN

MONTERREY, NL.- El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que las negociaciones sobre el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) serán complejas y llevarán tiempo. "En todo momento nos aseguraremos que la dignidad e intereses de México sean siempre respetados", anticipó.

Precisó que en este tema es necesario disipar cuanto antes la incertidumbre y trabajar con eficacia por los intereses de México y con base en sus fortalezas y el trabajo conjunto.

Asimismo, el jefe del Ejecutivo federal aseveró que es muy importan-

te la participación de los empresarios en la etapa de consultas con miras a la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, de manera paralela a las que realiza el gobierno de Estados Unidos.

"Podamos sentarnos a la mesa, hacer una revisión y una negociación integral de todos los aspectos que involucran la relación con los países de Norteamérica y particularmente con Estados Unidos, no sólo en lo comercial, también en lo migratorio y también en el ámbito de la seguridad para toda la región", enfatizó.

Ver página 3

ENCUENTRO



Enrique Peña Nieto recibió en Los Pinos al embajador de México en Estados Unidos, Gerónimo Gutiérrez. Va con la encomienda de negociar con el gobierno de Trump.

AGUAS PROFUNDAS



José Antonio González Anaya y Pedro Joaquín Coldwell. Alianza Pemex, Chevron e Inpex para explorar aguas profundas.

Ver página 4

Gasolinas y diésel suben un centavo

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) informó que este miércoles el precio de las gasolinas Magna y Premium, así como del Diésel, costarán un centavo más en comparación con los precios de ayer.

Precisó que en las 83 regiones del país, en las siete zonas de la frontera y en los municipios que componen cada región, el precio máximo de la gasolina Magna será de 16.55 por litro, el de la Premium 18.32 y el del Diésel 17.61 pesos.

En tanto, los precios mínimos serán de 15.29 pesos por litro para la Magna, 17.07 pesos para la Pre-

mium y 16.36 para el Diésel.

El dólar libre cerró hasta en 20.51 pesos a la venta, una variación al alza de 16 centavos en comparación con la jornada previa, y se compró en un precio mínimo de 18.95 pesos.

De su parte, el Banco de México (Banxico) fijó en 19.9957 pesos el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país.

En el mercado del oro negro, la mezcla mexicana de exportación tuvo un retroceso de 20 centavos, al cotizarse en 46.02 dólares por barril, en comparación con la jornada pasada, informó Petróleos Mexicanos (Pemex).

Ver página 4

Destaca Narro aumento en expectativa de vida

El secretario de Salud, José Narro Robles, dijo que negar los problemas del país no es la mejor forma de resolverlos, pues como en este sector primero debe aceptarse que algo no está bien y después tener un buen diagnóstico.

Al inaugurar la nueva Unidad de Investigación de Enfermedades Metabólicas, y encabezar la ceremonia de graduación de 200 médicos especialistas en el Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán (INCMN), expuso que México ha cambiado a lo largo de los años y se ha desarrollado de manera importante.

Ha vivido cambios demográficos

que han representado un reto, pero los avances científicos han permitido aumentar la expectativa de vida de los ciudadanos, entre otros.

"Uno nunca debe negar los problemas, porque es la mejor manera de no resolverlos, es casi la única manera de no resolverlos. La única manera de no resolverlos es desconociéndolos, negando lo que tenemos que hacer", insistió.

Ante el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Enrique Graue, el titular de Salud exhortó a los graduados a realizar su labor con profesionalismo, pero sobre todo con humanismo.

Ver página 5

VENTANA

Nosotros, como Santo Tomás....

POR MEDICO

Refuerzan seguridad en La Raza

Página 6

VANGUARDIA

Lanza YouTube servicio de televisión en vivo

Página 7

TSJCDMX

Ratifican a 14 magistrados y nombran a 7

Página 8

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**